

Burreeken in Lieth

Die Gemeinde Lieth lädt alle Einwohner/innen
recht herzlich zum Burreeken ein.



Unser traditionelles

Burreeken

findet am



Freitag, dem 17. Februar 2023 um 19:00 Uhr

in der Gaststätte „Alte Schule“ statt.



Burreeken, was ist das eigentlich, wo ist der Ursprung?

Mit hoher Wahrscheinlichkeit stammt Burreeken von der Abrechnung der Dorfbevölkerung mit der Gemeinde, deren erster Mann der Gevollmächtigte (Bürgermeister) war. Alljährlich um Martini (11. November) waren die Pachten aus den gemeindeeigenen Ländereien und der „Verheuerung“ der Wegeränder und sonstigen Kleinstflächen zu bezahlen. Gleichzeitig wurden die betreffenden Flächen auf ein Jahr an die Interessenten verpachtet. Bei allem Respekt der Dorfbewohner dürfte es sich schon damals um eine lockere Veranstaltung gehandelt haben, bei der Bier und Tabak nicht fehlten. Später wurde Burreeken auf den 17. Februar verlegt, den Tag der historischen Schlacht bei Hemmingstedt.

Heute steht die Geselligkeit vollends im Vordergrund. Die Burreeken-Tradition ist ein schöner Grund, einen traditionellen Abend mitzuerleben und eventuell für ein Jahr „Besitzer“ eines Weges zu werden. Auktionsmäßig werden die Wege und Flächen an den Mann oder die Frau gebracht. Wie viel Geld reinkommt, hängt nicht zuletzt von der Geschicklichkeit des Auktionsators ab.

Ich bitte um rege Beteiligung und rechtzeitiges Erscheinen.

Mit freundlichen Grüßen
Jüm Bürgermeister
Reimer Witt

